



BÜRGERENERGIE ISAR eG



**...NEUE HAUSNUMMER IN DER BAYERISCHEN
WASSERSTOFFSTRATEGIE.**



FOTO: Einweihung der ersten netzdienlichen grünen Wasserstoff-Erzeugungsanlage in Südbayern.
Quelle: HyEnergy GmbH, Herr Dr. BrunnerHyEnergy GmbH, Herr Dr. Brunner

**„ALS GESELLSCHAFTER DER HY2B
WASSERSTOFF GMBH FREUEN WIR UNS
SEHR, DASS WIR IN EINER ZEIT, IN DER
GRÜNER WASSERSTOFF ALS
ENERGIETRÄGER UND KRAFTSTOFF
ZUNEHMENDE BEDEUTUNG ERLANGT, AM
ERSTEN NETZDIENLICHEN MEGAWATT
ELEKTROLYSEUR BAYERNS BETEILIGT
SIND.“**

Karlheinz Huber,
Vorstand der Bürgerenergie Isar eG





AKTUELLES

»»» IN KÜRZE

Die Inbetriebsetzungsphase der Wasserstoff-Erzeugungsanlage in Pfeffenhausen hat begonnen und soll bis Herbst 2024 abgeschlossen sein.



FOTO: Wasserstoff-Erzeugungsanlage in Pfeffenhausen.
Quelle: HyEnergy GmbH, Herr Dr. Brunner

Pfeffenhausen, 19. April 2024. Im Beisein von Ministerpräsident Dr. Markus Söder, Staatsminister Hubert Aiwanger (Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, Stmwi), Regierungspräsident Rainer Haselbeck (Regierung von Niederbayern), Landrat Peter Dreier (Landkreis Landshut) sowie zahlreichen Bundestags- und Landtagsabgeordneten fand die Einweihung der ersten netzdienliche grünen Wasserstoff-Erzeugungsanlage in Südbayern statt.





**„EINE NEUE HAUSNUMMER IN DER
BAYERISCHEN WASSERSTOFFSTRATEGIE:
DER ELEKTROLYSEUR IM
NIEDERBAYERISCHEN PFEFFENHAUSEN IST
DER DRITTE IN GANZ BAYERN - UND EIN
WEITERER SCHRITT AUF UNSEREM WEG ZUR
ENERGIEWENDE MIT BETEILIGUNG DER
BÜRGERINNEN UND BÜRGER“**

Dr. Markus Söder, Bayerischer Ministerpräsident
bei der Einweihungsfeier am 19.4.2024



**“In der Anlage wird grüner Wasserstoff für den
Regionalbusverkehr des MVV, das benachbarte
Wasserstoffzentrum, bestehende und neue
Wasserstofftankstellen in der Metropolregion
München, sowie weitere Industrie- und
Mobilitäts-Abnehmer in Bayern erzeugt.”**

Presseinformation „Einweihung der ersten netzdienlichen
grünen Wasserstoff-Erzeugungsanlage in Südbayern“, HY2B
Wasserstoff GmbH



➤➤➤ Die Bürger sollen mitreden können bei der Planung und Erzeugung erneuerbarer Energien in der Region. Dies war die Basis für die Gründung unserer Bürgerenergie Isar eG.

Vor gut 12 Jahren starteten wir mit 142 Gründungsmitgliedern. Mittlerweise sind es über 500.



Aufsichtsrat und Vorstand v.l.n.r.:
Karlheinz Huber, Landrat Peter Dreier
(Aufsichtsratsvorsitzender), Fabian Schwinghammer

Am 18.6.2024 fand die **13. ordentlichen Generalversammlung** in der Tafernwirtschaft Thomas Emslander in Unterglainm statt.

Aufgrund der rentablen Investitionen konnte für das Geschäftsjahr 2023 erneut eine Ausschüttung beschlossen werden. Diese entspricht einer Verzinsung von gut 3 % p.a. für alle Geschäftsanteile, die über das gesamte Geschäftsjahr investiert waren.

